## Soutien aux parents des écoles Jules Ferry et Anne Frank de Montreuil

L'Éducation Nationale prétend « Ouvrir les portes de l'École pour redynamiser le dialogue avec les parents » sauf quand les parents revendiquent.



Le 7 septembre les parents d'élèves des écoles Jules Ferry et Anne Frank de Montreuil ont organisé, l'occupation administrative de ces écoles :

- ✓ à Jules Ferry 1 : Les EMS (Équipe Mobile de Sécurité de l'Éducation Nationale) ont été envoyées et un policier est entré dans l'école demander aux parents quelles étaient leurs revendications.
- ✓ dans une autre école la consigne a été donnée d'interdire l'accès de l'école aux parents.

Les sections locales du Snes-FSU et du Snuipp-FSU rappellent que l'occupation administrative et un moyen d'action historique (et pacifique) des parents d'élèves. Nous condamnons les méthodes utilisées par l'Éducation Nationale et la Préfecture qui préfèrent utiliser la force et mettre les personnels en porte-à-faux plutôt que de privilégier l'écoute et le dialogue.